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100學年度第 2學期體育委員會會議記錄 

一、會議時間：101年 2月 16日(星期四)上午 9時 10分 

二、地    點：行政大樓 3樓簡報室 

三、主 持 人：李校長慶宗 

四、出席人員：如簽到表                          紀錄：宗佩燕幹事 

五、議    程： 

（一）主席致詞：（略） 

（二）體育組業務報告： 

◎行事曆簡報： 

  1.有關全中運報名訊息尚未公布，屆時會通知各隊教練並請注意報名規定及時程。 

  2.教育盃體操賽因體操館無法使用，故今年場地改為新北市厚德國小舉行。 

  3.本學期預計舉辦高一排球、國中籃球及高二籃球賽等。 

  4.有導師建議高二籃球賽的時間要更動，礙於星期五課程活動較多，較難延期，這部 

   分會再跟導師協調。 

  校長:相關高二籃球賽的時間再與導師協調。 

  ◎體育課程規劃、場地安排： 

  1.本學期無法安排羽球課程，故在課務不衝突下安排某些老師的課程內容為同一項目 

   。例如:洪聰銘老師和張乃云老師，吳榮達主任、賴奕傑老師及張浩桂老師三人為同 

   一項目，但是上課時間皆不衝突。 

  2.本學期游泳課自 2 月 27 日開始上課。 

  3.6 月 1 日以後因高三畢業無體育課，故 6 月 11 日後 3 周的體育課場地可彈性運用。 

  4.若有老師預調課者，請事前通知體育組以避免場地使用衝突。 

◎淑霞老師: 

  1.場地分配表的第 4周寫 2-27-3/9，應更正為(4)2/27-3/3及(5)3/5-3/9。 

  2.課程安排部分，是場地表不變，原課程項目多一周次嗎? 

◎阿杰組長: 

  1.此課表將作日期上的修正，原安排項目不變，日期周次會多一周 3/5-3/9，最後一  

    周 6/25-29的項目會再做更動，其餘皆不改變，並於會後更正。 

◎校長: 

  1.泳池已於寒假期間進行泳池磁磚整修及維護，女生更衣室的熱水供應器也更新，有 

    關泳池溫度也會調整至 28度，並請老師鼓勵同學下水游泳。 

  2.課表若有更動者請於會後通知體育組。 

        ◎游泳檢測及體適能檢測 

  1. P.4-5 是下學期國高中游泳檢測成績表 

  2. P.6-7 是下學期國高中體適能檢測成績表。 

六、討論事項： 

   1.高一班際排球賽競賽規程修訂 
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    ＊淑霞老師: 

    (1)有關淘汰制度不知是否由單淘汰改為雙敗淘汰?讓學生多一機會反敗為勝。 

    (2)往年某些班級打第一場比賽就遇到冠軍隊而戰敗，這次希望可以替學生爭取多一次 

       的上場機會。 

    (3)初賽的部分可以利用帄日中午時間選拔，星期五再進行決賽。 

  ＊阿杰組長: 

    若利用午休時間比賽，導師會有一些意見，加上遇到下雨需延期、工作人員的配置等 

    都會有執行上的難度及問題，最後會影響決賽的日程，時間也較難掌控。 

  ＊洪聰銘老師: 

    建議改成進入前 4 名的班級才有敗部復活賽，爭冠亞軍的班級不算在內，其餘敗部復 

    活者爭取第 3 和第 4 名，採決賽的雙淘汰賽，時間上的配置也比較充裕。 

    ＊淑霞老師&洪聰銘老師: 

      這場比賽只要是與最後進入冠亞軍賽的班級對打的而打輸的班級，皆可參加敗部復活 

      賽爭取第 3 或第 4 名。 

    ＊阿杰組長: 

   有關各位的建議將由明年統一辦理，因本學期的教育盃體操賽及大隊接力的業務較繁 

   重，故將各位的建議彙整後明年辦理。 

    ＊俊男主任: 

    今年體育組的業務較多，有關籃球賽事的提案建議，老師可以於會前先與體育組商量 

    修訂後，於會議上提出討論。 

    ＊小娟老師: 

      有關排球比賽的勝負決定，希望以 3 戰 2 勝而非利用總分數帄比勝負。 

    ＊阿杰組長: 

      3 戰 2 勝的評分方式比較公帄，故將改成 3 戰 2 勝。 

    ＊決議:將高一排球賽改為 3 戰 2 勝。 

 

  2.國七、國八及高二班際籃球賽競賽規程修訂 

    ＊阿杰組長: 

      (1)有關本次比賽時間有導師建議日期要修改，因日期較難調整，加上預雨延期的問題， 

        故這個部分會再跟導師商討。 

      (2)有關新的計分方式及淘汰賽制將統一於明年辦理。 

      (3)歡迎各位老師協助參與並擔任籃球賽的裁判。 

 ＊倩玲護理師: 

   建議體育班可以直接當種子球隊，因為學生反應只要與體育班比賽就會輸球，故希望 

   學生可以多一些上場機會。 

 ＊阿杰組長: 

   這個部分無法變更，因為每年都會有這種問題，但是學生會自動將體育班視為目標而 

   努力，故暫無改變。 
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七、臨時動議： 

＊俊男主任: 

  1.有關活動中心暫無法使用的部分先跟各位體育老師致歉。 

  2.希望各位老師可以多多提倡普通班學生的體育技能，並請老師多多指導本校辦理的籃、 

    排球賽。 

  3.本次國中班際大隊接力的比賽班級為 706、802 及 906，希望此三班的任課老師-奕傑老 

    師、乃云老師及浩桂老師可以協助學生接力的練習。 

  4.本學期會有群組學校的比賽，本校是辦理籃球賽、靜修女中為排球賽，屆時請老師們鼓 

    勵學生多多參與。 

  5.學生上完體育課還器材的部分要請任課老師叮嚀一下。 

  6.有關體育課的評分標準部分，同年級的老師商量一下分數要用常態分配的評比。 

  7.有關普通班學生參與體育班的校外比賽，如:柔道隊有 2名普通班學生和體育班一起參加 

    比賽卻無法得到補助，這個部分應該有商討空間。 

 ＊博仁老師: 

   1.權責應該由該隊教練決定。 

   2.若一隊因需要增強實力而需要普通班學生的話是沒有問題，但是如果在不需要普通班學 

     生的支援情形下要求納入，而提出說某一隊可以為何這一隊不行，這樣會造成其他隊的 

     困擾。 

  

＊俊男主任: 

   1.有關普通班學生與體育班學生一同參加比賽，無法受到經費補助的部分家長有一些意 

     見。 

 ＊洪聰銘老師: 

   1.體育班學生有體育班的補助經費，普通班的費用是包含在學費裡面的一項學生活動經 

     費，而體育班出去比賽是用體育班經費而非學生活動經費，這個部分有跟家長說明。 

   2.普通班學生參與體育班訓練是利用 5點下課後的時間，而非下午 2點就開始的專長訓練 

     時間。 

  ＊俊男主任: 

    1.這部分要請普通班學生轉學入體育班後，才能接受體育班經費補助。 

    2.有關籃球社比賽的經費來源為何? 

  ＊阿杰組長: 

    1.普通班比賽補助經費少，過去僅補助籃、排球比賽的誤餐費及交通費用。 

    2.普通班的經費是學生活動費用，而體育班學生是用體育班專款。 

   

＊俊男主任: 

    1.體育班專長訓練點名簿請各隊教練務必親自簽名確認。 

    2.有關住宿生的垃圾是否應該使用專用垃圾袋及垃圾分類? 

  ＊洪聰銘老師: 
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    住宿生都是自己出錢購買專用垃圾袋及執行垃圾分類。 

  ＊俊男主任: 

    1.前兩天至垃圾場尋查，發現鼎昌垃圾車的垃圾來源除了行政辦公室外，包含了住宿生 

      的垃圾，也是本校的垃圾的主要來源，是垃圾清理費用的一項負擔，這個部分要請教 

      練協助督促學生做好垃圾分類。 

    2.最近發現有些體育班學生並未參與專長訓練，若確認不參與訓練，則依校規退隊並輔 

      導轉學。 

   

＊小娟老師: 

    建議各年級的級導師應該列席參加。 

  ＊俊男主任: 

    下次會將級導師列入此會議出席名單。 

  

 ＊倩玲護理師: 

    建議用體育班經費聘請一名運動防護員。 

  ＊阿杰組長: 

    目前沒有相關的經費預算。 

  

 ＊美玲會長致詞: 

    若大家有需要家長會協助的部分請向家長會提出，必會配合辦理。 

 

八、散會：10時 10分 


